

Prüfung zum Gelbgurt in Aikido

Nach Monaten fleißigen Trainings stellten sich zum Ende des Jahres 2023 Walburga Eichstetter und Christopher Wink der Prüfung zum Gelbgurt Aikido beim Budokan Saal. Unter der Aufsicht des Prüfers, Sensei Thomas Moser, zeigten die beiden Gelbgurtanwärter, dass sie im vergangenen Jahr enorme Fortschritte gemacht hatten. Beide überzeugten durch eine flüssige und saubere Technikausführung und meisterten auch die koordinativ anspruchsvollen Varianten der einzelnen Hebel und Würfe. So blieb am Ende von 45 Minuten Prüfung kein Zweifel, dass sich beide Prüflinge den 5.Kyu Aikido verdient hatten.





